

Sarkwitz spielt Wildwest

Sarkwitz. „Yeehaw“ – in Sarkwitz hält der Wilde Westen Einzug. Der Sarkwitzer Sportverein (SSV) und die Dorfschaft Sarkwitz veranstalten am Sonnabend, 23. Juni, erstmalig rund um das Dorfgemeinschaftshaus in der Pansdorfer Straße eine Open-Air-Linedance-Party mit Kinderfest. „Das wird ein Spaß für die ganze Familie“, freuen sich Dorfvorsteherin Marion Urban und Sabine Denker von den Country Seagulls, der Linedance-Gruppe

im SSV, auf den großen Tag. „Hoffentlich hält uns das Wetter die Treue.“

Das Programm im Wilden Westen ist vielfältig. Um 12 Uhr startet die Tanzveranstaltung auf zwei großen Tanzböden. Die Country Seagulls haben verschiedene Linedance-Gruppen eingeladen, die zur Musik von DJ QBat die Cowboy-Stiefel schwingen wollen. „Zur Zeit erwarten wir 70 aktive Tänzer“, berichtet Sabine Denker.

Parallel startet um 14 Uhr

das Kinderfest, das von der Dorfschaft ausgerichtet wird.

„Wer will, kann gerne im Cowboy- oder Indianerkostüm erscheinen“, sagt Marion Urban. Die Spiele sind westorientiert. So gibt es unter anderem Ponyreiten, einen Nagelbalken, Kinderschminken und Stockbrot am Lagerfeuer. Natürlich wird wie stets am Nachmittag ein großes Kuchenbuffet angeboten.

Die Kinderanimation endet um 17, das Fest um 18 Uhr.